

12 DE ABRIL Día internacional de las y los niños en situación de calle



49.6%

de la población menor de 18 años vive en pobreza.

9.3%

en pobreza extrema.

(UNICEF, 2017)



14,322

niñas, niños y adolescentes viven en situación de calle.

(DIF DF-UNICEF, 2000)



(Coneval, 2018)



7% dormía en las calles, solo en la Ciudad de México.

(DIF DF-UNICEF, 2000)



La infancia en situación de calle

tiene los vínculos familiares rotos

Salieron de sus casas por violaciones, abusos sexuales, maltrato físico y psicológico.

(cndh.org.mx)



El maltrato y la violencia intrafamiliar es una causa frecuente por las que NNA rompen con el lazo familiar para vivir en la calle.

45%

de los jóvenes que viven en la calle identificó el maltrato como la primera causa de abandono del hogar.

(Inmujeres, SEGOB y SIPINNA, 2021)



La **deserción escolar** es a la vez causa y consecuencia del trabajo infantil, se asocia a los procesos de callejerización.



Son víctimas de violencia y cooptados por grupos de **delincuencia organizada.**



¡Cuando una niña, niño o adolescente vive en situación de calle es porque **todos los mecanismos de protección: la familia, la comunidad y las instituciones públicas y privadas les fallaron!**

